

Le président cubain visite un nouveau dock flottant (+Photos)



Díaz-Canel visite un dock flottant dans la baie de La Havane. Photo : Présidence

La Havane, 27 oct (ACN) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a visité vendredi le nouveau dock flottant résultant de la collaboration entre Cuba et la Chine.

Situé dans la partie orientale de la baie de La Havane, ce dock moderne permettra la réparation navale de navires pouvant atteindre 22 000 tonnes, a indiqué la présidence sur le réseau social X.

La plateforme de technologie avancée appartenant à Caribbean Drydock Company S.A., une société commerciale 100% cubaine, est le plus grand dock flottant du pays et permettra une meilleure dynamique dans l'activité de ses chantiers navals.



Díaz-Canel avec des travailleurs du dock flottant. Photo : Présidence

Au cours de la visite, M. Díaz-Canel, accompagné d'Eduardo Rodríguez Dávila, ministre des Transports, a pris connaissance des systèmes de paiement, des salaires des travailleurs, du fonctionnement du dock et d'autres éléments liés à cette activité.

Ce dock flottant, d'une longueur de 220 mètres et d'une largeur de 48 mètres, a été inauguré le 24 octobre dernier, après des mois de travail conjoint de spécialistes chinois et cubains pour sa mise en service (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337667-le-president-cubain-visite-un-nouveau-dock-flottant-photos>



Radio Habana Cuba